
仁川学院中学・高等学校 部長 

 

私たちは、《関西大会金賞》をめざしてこの１年活動してきました。その目

標が叶わぬ夢になってしまって本当に悔しく、やるせない気持ちでいっぱい

でした。でも中止が決まる前に、もし中止になったらどのような形でチームの

終わりを迎えるか、高校３年生と顧問の先生で話し合いを繰り返してきまし

た。そして８月末に引退コンサートを開催することを決めました。もしものこ

とを考えてゴールを定めていたことで、気持ちを切り替えてみんなで同じ方

向を向くことができました。自粛を経験した今、みんなで集まって練習ができ

ることも、笑って過ごせることも何もかもが当たり前じゃないことを改めて

実感しました。いつ、何が起きるか分かりません。引退コンサートが開催でき

る保証もありません。なので、もし今日が最後の日でも後悔なくやりきったっ

て言いきれる日々にできるように、今ある全てのことに感謝しながら最後ま

で全員で走り抜けたいと思います。 

 

 


